

international, pour lequel il montrait la nécessité de la liberté, tempérée, il est vrai, par une certaine protection au profit des industries à leur début, quand elles sont susceptibles de se développer normalement dans un pays.

*Séance du 25 mars 1890.* — Présidence de M. Arloing. — M. Léon Roux déclare s'associer à l'hommage rendu, dans la dernière séance, par M. Rougier, à la mémoire de M. Noirot. Il rappelle que dans le cours facultatif de deuxième année, qu'il consacrait à l'étude de l'économie politique et sociale, il procédait, comme pour le cours de philosophie, par interrogations, tout en dictant des programmes à ses élèves. Suivant l'homme dans la Société, il étudiait cette dernière dans ses divers organes, en faisant une large place à l'enseignement des remèdes à appliquer aux maladies sociales et dont les véritables : la tempérance, le travail et la charité ont été révélés par le christianisme seul. — M. de Cazenove présente un compte rendu de l'Exposition de la Société lyonnaise des Beaux-Arts (V. la *Revue du Lyonnais*, du mois de mars 1890). — L'Académie fixe au 15 avril la séance publique, dans laquelle seront entendus les discours de réception de MM. Leger et Gobin. — Ce dernier fait hommage à l'Académie d'un médaillon de M. de Laussaye, ancien recteur de l'Académie de Lyon et ancien membre de la Compagnie, portant la signature d'un artiste nommé Allou, et la date de 1851. Des remerciements sont votés à M. Gobin, pour ce gracieux hommage.

SECTION LYONNAISE DU CLUB ALPIN FRANÇAIS. — *Séance du 1<sup>er</sup> avril 1890.* — M. Édouard Bonnet : *Quinze jours de montagne* (la Levanna centrale ; l'Aiguille de la Za).

SOCIÉTÉ DE BOTANIQUE. — Dans le cours de ce mois, la Société fait deux excursions d'herborisation publique, sous la direction de M. le docteur Beauvisage, la première, le 7 avril, à Couzon et au Mont-Cindre, et la deuxième, le 20 avril, dans la vallée de la Mouche et sur le coteau de Montcorin.

